



...ubrir al distanciarse de Alfonso Guerra.



Dios Izquierdo.



de la fusión de cajas de ahorro.



Miguel Angel Martinez, Virgilio Zapatero y Leopoldo Torres, los antiguos barones socialistas quieren recuperar poder en Castilla-La Mancha.

● JOSE MANUEL MOLINA NECESITO EL APOYO DE FRANCISCO TOMEY PARA SER CONFIRMADO PRESIDENTE REGIONAL DEL PP.

como **Borrell**, **Virgilio Zapatero**, **Corcuera**, **Matilde Fernández** y **Solchaga** se encontraban y encuentran bastante distantes del presidente de la Junta y **Bono** empezó a remarcar cuáles son las fronteras de **Castilla-La Mancha** y las competencias de cada cual.

Fue necesaria la intervención plena del que fuera ministro de **Anchuras**, **Narcís Serra**, con acceso directo a **Felipe González** para aliviar la tensión, especialmente conveniente de cara a las próximas elecciones generales. La situación sin embargo no aparece resuelta definitivamente, sino más bien una tregua que mostrará su consistencia a la hora en que el PSOE elabore sus candidatos a las elecciones generales, teniendo como principal piedra de toque la inclusión o no del ex fiscal general del Estado, **Leopoldo Torres**, por **Guadalajara**. Por lo pronto Ferraz ha debido mediar, imponer, para que fuera admitida su ficha como militante por **Guadalajara** a lo que se oponía la ejecutiva del partido en esa provincia.

Ocurre en política como en el fútbol. Así el Albacete, que durante un tiempo fue «la imagen de marca de **Castilla-La Mancha**», el que pudo llevarnos al sueño de **Europa**, ha pasado a ser silbado por estar en el lugar que le corresponde, incluso más arriba, por potencial económico. El Albacete C. F. fue

el espejismo más bonito del 92, un año de espejismos por excelencia. Tan falso como las perdices «light» que pueblan muchos de nuestros campos y que han contribuido al retroceso de un sector, el de la caza, en el que nos las prometíamos muy felices y un apoyo al campo, especialmente maltrecho este año, a pesar de no haber sido de malas cosechas. Lo que hace presumir que el problema es muchísimo más grave. No hay quien comercie nuestros productos y el hundimiento de importantes cooperativas, el caso **Manolo Julia** —hermano del presidente de la Diputación de **Ciudad Real**— gerente de una cooperativa que preside el parlamentario del PP, **Domingo Triguero**, y que ha sido declarada en quiebra es un exponente más de esa gran crisis que no ha hecho más que asomar.

Otros parlamentarios con problemas este año han sido los toledanos del PP, **Jesús Terrón**, y **Piedad Rodríguez**. Esta por dar un sobre con dinero a dos trabajadores de TVE. **Jesús Terrón** por los problemas en **Carranque**, pueblo del que era alcalde, y por aparecer en una de las empresas del llamado Ibercorp sumergido —Ferio S.A.— como administrador único. Ibercorp y su principal protagonista, **Jaime Soto**, tocaban de refilón al Gobierno regional cuando aparecieron noticias del trato privilegiado que había tenido para cazar en una de las fincas que permutó a Defensa para instalar el llamado campo de tiro de **Anchuras**. Un campo de tiro que para el alcalde de **Anchuras**, **Santiago Martín**, cada vez está más lejos.

Los escándalos nacionales tocaban a la región también cuando aparecían tres empresas que fueron accionistas de Vegajardín en el llamado sumario del